



Information Presse

Michelin et Harley-Davidson renforcent leur partenariat

Les gammes MICHELIN Scorcher dédiées aux Harley-Davidson désormais disponibles dans tous les réseaux de distribution de pneus

Michelin et Harley-Davidson, partenaires depuis 2008, annoncent le 13 août 2015, la signature d'un accord inédit, ouvrant à l'ensemble des acteurs de la distribution, la possibilité de commercialiser les pneumatiques portant sur leurs flancs les deux marques Michelin et Harley-Davidson.

Les pneumatiques MICHELIN Scorcher 11, MICHELIN Scorcher 31 et MICHELIN Scorcher 32, qui équipent en première monte les modèles Harley-Davidson Sportster®, Dyna®, V-Rod® and Harley-Davidson Street® du constructeur de Milwaukee, seront donc disponibles au remplacement pour tous les utilisateurs, quel que soit le lieu d'achat. Ces gammes de pneus sont pour le moment commercialisées dans le réseau des concessionnaires Harley-Davidson.

Elles seront progressivement accessibles chez les distributeurs de pneus dans le monde entier à partir de l'automne 2015, pour une disponibilité totale programmée en 2016.

Service de presse du groupe Michelin : +33 1 45 66 22 22